

KABAR TERBARU

Satgas TMMD ke-113 Kodim Bangkalan Tuntaskan Pemasangan Paving Sekolah

AHSAN - BANGKALAN.KABARTERBARU.CO.ID

Jun 7, 2022 - 03:22



Siswa SDN Gangseyan 02 bermain di halaman sekolah yang telah di paving oleh Satgas TMMD KE-113 Kodim 0829/Bangkalan

BANGKALAN, - Ada yang berbeda saat memasuki halaman Sekolah Dasar Negeri (SDN) Gangseyan 02. Kini tampak pemandangan halaman sekolah yang bersih dan tertata rapi dengan lantai paving block. Satgas TMMD Reguler ke 113 Kodim 0829/Bangkalan bersama warga masyarakat telah menyelesaikan

pembangunan paving block di halaman SDN Gangseyan 02, Desa Gangseyan Kecamatan Sepulu Kabupaten Bangkalan sesuai dengan target yang sudah direncanakan, tepat sasaran baik dari segi kualitas dan ketepatan waktu. Pemasangan paving blok dinyatakan sudah rampung (selesai) dan sudah bisa digunakan. Kepala sekolah SDN Gangseyan 02, Khuzairi mengutarakan bahwa kini halaman sekolah menjadi tidak berlumpur lagi, "Masuk sekolah ada hal yang berbeda dari sebelum-sebelumnya, saat musim penghujan anak-anak didik saya tidak dapat melakukan aktivitas. Sekarang berkat program TMMD semuanya berubah," tutur Kepsek sumringah.

Kepsek juga mendapati siswa-siswinya gembira bisa berlarian dan bermain dengan temannya di halaman sekolah yang sudah dipasang paving block oleh satgas TMMD. "Bahkan ada sebagian siswa SDN Gangseyan 02 tempo hari yang membantu personel satgas dalam pengerjaan penataan halaman sekolah dan pembuatan taman." Sambungnya.

Kepsek tidak lupa untuk menyampaikan apresiasi atas penataan di lingkungan sekolah. "TNI memberikan nuansa yang berbeda dari sebelumnya, kini anak-anak didik saya dapat beraktivitas di halaman sekolah," pungkasnya.

Salah seorang siswa kelas 2, SDN Gangseyan 02, Aqil (8 tahun), mengaku senang kini bisa bermain bebas di halaman sekolah yang sebelumnya kadang becek saat hujan turun. Kini ia bisa berlarian bersama teman temannya di halaman sekolah saat pagi dan jam istirahat. "Saya senang om tentara buat halaman sekolahku begini, om tentara memang hebat," kata Aqil seraya tersenyum.

Peltu Agus Triyono, anggota satgas yang bertanggung jawab dalam penataan halaman sekolah tersebut mengatakan, "memasuki minggu ke-4 TMMD ke-113, sasaran pembangunan paving block sudah mencapai 100 persen. Pada hari pertama masuk sekolah pada Senin (06/06/2022), siswa dan guru kini lebih semangat, riang gembira saat memasuki halaman sekolah." Tuturnya.

"Memang benarkah, pada waktu istirahat ada beberapa siswa ada yang membantu membersihkan sisa-sisa pasir diatas paving blok yang dipasang anggota satgas sembari bermain atau bercanda, mereka membantu sesuai kemampuan," pungkas Peltu Agus Triyono.